

PORTADA: SEVILLA ▶ CULTURA Y EDUCACIÓN ▶ EL CSIC SITUÁ A LA US EN EL PRIMER PUESTO DE SU RANKING WEB

El CSIC sitúa a la US en el primer puesto de su ranking web

07/09/11 14:41 h | Sevilla Actualidad | Sevilla - Cultura y Educación

Escuela Técnica ESCAV

Formación en Comunicación, Imagen y Sonido. Infórmate y Matricúlate!
escav.es

Programa en Contabilidad

Programa Superior en Contabilidad. Plazas Limitadas. Infórmate online.
eae-deusto.es/contabilidad

Anuncios Google

UNIVERSIDAD DE SEVILLA: un campus, una ciudad

Campus de Excelencia Internacional

Andalucía Tech es el único Campus de Excelencia de máxima categoría Internacional existente en la mitad sur de España. Es un espacio de generación de conocimientos y de innovación creado por las Universidades de Sevilla y Málaga, en el que participan como socios agregados más de 150 agentes.

La Atracción de Talento en un Campus Tecnológico Único

Noticias: La US hace visible el cambio de nombre de la E.T.S. de Ingeniería

Actualidad US: Andalucía Tech

Síguenos en:



La importancia de llamarse Ernesto en internet

Según un estudio publicado por el portal web 'eDarling', el nombre de pila juega un papel muy importante a la hora de relacionarse en Internet, siendo los nombres oriundos los más aceptados.

El Laboratorio de Cibermetría analiza el rendimiento en la red de más de 20.000 instituciones de educación superior.

La Universidad de Sevilla es la primera española en el Ranking Web de Universidades, que elabora el Laboratorio de Cibermetría del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) analizando de forma periódica el rendimiento en la Red de las instituciones de educación superior y valora su presencia y aportaciones a los usuarios.

A escala mundial, la Universidad de Sevilla se encuentra en la posición 116 de una clasificación en la que los tres primeros puestos están ocupados por universidades estadounidenses: Massachusetts Institute of Technology (MIT), Harvard University y Stanford University.

Además de la Universidad de Sevilla, primera en este ranking, otras cinco universidades españolas se encuentran en el Top 200: Universidad Complutense (127 del mundo), Politécnica de Catalunya (145), Universidad de Granada (148), Universidad de Valencia (172) y Politécnica de Madrid (187).

Este ranking web del CSIC se publica con periodicidad semestral desde el año 2004 y cubre más de 20.000 instituciones de Educación Superior de todo el mundo.

Sus criterios de clasificación incluyen visibilidad y funcionamiento global de las universidades en la red a partir del número de páginas que se pueden recuperar desde los principales motores de búsqueda o el número de enlaces externos a la institución, entre otros parámetros.

Para medir el impacto que tiene la web de una universidad en los usuarios y el aprovechamiento de su potencial para alcanzar audiencias más elevadas que otros medios, el Laboratorio de Cibermetría analiza los ficheros, artículos y documentos que ponen a disposición del público en general y que contribuyen al aprendizaje o la ampliación de conocimientos.

www.SevillaActualidad.com

Escribir un comentario

Sevilla Actualidad no se hace responsable de las opiniones vertidas por los lectores en los comentarios de los artículos. Además se reserva el derecho de eliminar comentarios que alberguen contenidos ofensivos o atenten contra los usuarios.

Nombre (requerido)

E-mail (requerido)

Sitio web

Título (requerido)

SA SEVILLA ACTUALIDAD
sevillaactual

Jiménez acusa al PP de querer "impedir" en el Parlamento el debate sobre incompatibilidades: La oposición ha pr... <http://t.co/sQZ2NgM>
18 hours ago · reply · retweet · favorite

El PP acusa a Griñán de "montar un circo" con el Guadalquivir: La formación recuerda que la Constitución otorga... <http://t.co/TCKSoMR>
18 hours ago · reply · retweet · favorite

El PA exige al senador Limones que pida un referéndum por la reforma de la Constitución: La Portavoz Municipal A... <http://t.co/eE29EVy>
20 hours ago · reply · retweet · favorite

UGT Valora positivamente el Plan OLA de la Junta: El sindicato UGT ha emitido esta mañana una valoración positiv... <http://t.co/0CP9Hto>

Join the conversation

municipale
Elecciones 2011



Las raíces de la hambruna

La ONU, organizaciones internacionales y gobiernos de todo el mundo se han reunido para apoyar la agricultura y la ganadería del Cuerno de África.